



Esta nota de prensa contiene información privilegiada de conformidad con el artículo 7, apartado 1, del Reglamento (UE) 596/2014 (Reglamento sobre Abuso de Mercado).

NOTA DE PRENSA

ACUERDO DE INVERSIÓN PARA LA SUSCRIPCIÓN POR MFE DE UNA PARTICIPACIÓN DEL 32,9 % EN IMPRESA

MFE-MEDIAFOREUROPE N.V. (“**MFE**”) por medio de la presente informa que ha suscrito un acuerdo de inversión con IMPRESA – SOCIEDADE GESTORA DE PARTICIPAÇÕES SOCIAIS, S.A. (“**Impresa**”) y su accionista mayoritario, IMPREGER – SOCIEDADE GESTORA DE PARTICIPAÇÕES SOCIAIS, S.A. (“**Impreger**”), en virtud del cual MFE suscribirá acciones de nueva emisión que representan el 32,934% del capital social y los derechos de voto de Impresa (el “**Acuerdo de Inversión**” y, todo ello, la “**Operación**”).

Impresa es un grupo portugués líder en medios de comunicación y entretenimiento que cotiza en la Bolsa de Lisboa “Euronext Lisbon”, reconocido por su sólida posición en el mercado de Portugal y en los países de habla portuguesa de todo el mundo. Tras la Operación, Impresa mantendrá una base accionarial diversificada.

Según los últimos datos financieros anuales publicados de Impresa (es decir, los resultados del ejercicio completo a fecha de 31 de diciembre de 2024), sus ingresos consolidados ascienden a 182,3 millones de euros y su EBITDA a 18,4 millones de euros, con una deuda neta total con intereses de 130,9 millones de euros.

MFE e Impresa comparten una historia de cambios pioneros en el sector de los medios de comunicación, ya que ambas han contribuido al desarrollo del mercado de los medios de comunicación en Europa.

Esta nueva asociación entre MFE e Impresa está diseñada para aprovechar las economías de escala, posicionando a ambos grupos para navegar mejor por el entorno cada vez más competitivo de los medios de comunicación europeos, al tiempo que se promueve el crecimiento y la innovación.

La inversión de MFE en Impresa permitirá a las partes fomentar una asociación estrecha y colaborativa, aprovechando la experiencia especializada y el profundo conocimiento del mercado que poseen ambos grupos.

La Operación se integra en la visión estratégica de MFE para un crecimiento rentable, orientada a lograr un compromiso de calidad a gran escala y proporcionar servicios superiores a los anunciantes y las marcas, con el objetivo último de consolidarse como una fuerza líder en el panorama televisivo y mediático europeo, que se encuentra en rápida evolución.

Tanto MFE como Impresa están comprometidos en la creación de valor a largo plazo para sus accionistas, con un enfoque común en el crecimiento dentro del sector paneuropeo del entretenimiento y los medios de comunicación.

De conformidad con los términos del Acuerdo de Inversión, Impreger, dirigida por la familia Balsemão, mantendrá el control de Impresa. El legado de Francisco Pinto Balsemão en la configuración del panorama mediático portugués está consolidado y es altamente valorado por MFE. La participación continuada de la familia Balsemão será clave para impulsar la dirección estratégica de Impresa y abordar los retos que se avecinan.

Sujeto a la aprobación de los accionistas de Impresa, el consejo de administración de Impresa acordará una ampliación de capital dirigida a MFE de aproximadamente 17,3 millones de euros, mediante la emisión de 82.500.000 acciones de nueva creación a un precio por acción igual a 0,21 euros, correspondiente al precio medio ponderado por volumen de las acciones de Impresa durante el semestre anterior al 15 de octubre de 2025 (incluido).

El cierre de la Operación, que se prevé que se produzca en un plazo de 45 a 60 días a partir de la presente fecha, está sujeto al cumplimiento de las condiciones suspensivas habituales (incluida la autorización reglamentaria de la comisión del mercado de valores portugués en relación con la exención de MFE de la obligación de lanzar una oferta pública de adquisición obligatoria sobre las acciones de Impresa, las exenciones de las instituciones financieras y la aprobación por parte de los accionistas de Impresa).

El Acuerdo de Inversión también prevé la ejecución de un pacto de accionistas entre MFE e Impreger en relación con el futuro buen gobierno de Impresa, en línea con los derechos de buen gobierno habituales atribuidos a los accionistas minoritarios pero industriales.

MFE prevé financiar la Operación con sus propios recursos financieros.

MFE espera que la Operación no tenga ningún impacto en las perspectivas para el ejercicio 2025, tal y como se comunicó por último al mercado el 20 de noviembre de 2025.

Ámsterdam (Países Bajos)-Cologno Monzese (Milán, Italia), 26 de noviembre de 2025

Departamento de Comunicación y Relaciones con los Medios

Tel. +39 022514.9301

Correo electrónico: press@mfemediaforeurope.eu

<http://www.mfemediaforeurope.com>

Departamento de Relaciones con los Inversores

Tel. +39 022514.8200

Correo electrónico: investor.relations@mfemediaforeurope.eu

<http://www.mfemediaforeurope.com>

MFE-MEDIAFOREUROPE es un *holding* internacional que agrupa a los principales radiodifusores comerciales de Europa.

MFE-MEDIAFOREUROPE tiene su sede en Ámsterdam (Países Bajos) y residencia fiscal en Italia. Controla Mediaset S.p.A. y el Grupo Audiovisual Mediaset España Comunicación (ambos con residencia fiscal en sus respectivos países) y es el principal accionista de la cadena alemana ProsiebenSat1.

MFE-MEDIAFOREUROPE cotiza en la Bolsa de Milán (Ticker: MFEA, MFEB) y en las Bolsas españolas (Ticker: MFEA).
